



Presidente de México se disculpa por referirse a una diputada trans como “señor vestido de mujer”



CIUDAD DE MÉXICO (AP) — El presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador se disculpó el martes por haberse referido a una diputada trans como “un señor vestido de mujer”, un polémico comentario que para muchos fue un nuevo ejemplo de la falta de empatía, conocimiento o incluso desprecio del mandatario hacia los temas de género.

“Soy muy respetuoso, creo en la libertad y la gente debe de asumirse, cualquier persona, como se identifique”, dijo el mandatario durante su conferencia matutina.

“Quiero iniciar en TikTok ofreciendo una disculpa a una compañera que se identifica como mujer y que yo ayer hablé de que era un hombre vestida de mujer”, afirmó en referencia a Salma Luévano, una diputada trans de su partido y a su primer video colgado a esa red social que le costaba pronunciar.

“Si opiné sobre este tema es porque considero que el amor no tiene sexo, está por encima de todo, es como la libertad”, agregó en referencia al comentario del lunes que surgió a raíz de una explicación de por qué él saluda a veces con besos en la mejilla tanto a hombres como a mujeres.